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Aos dezessete dias do mês de setembro de 2008, às 16 horas, na sala 409 do
Pavilhão 04, sob a presidência da Prof Dr3 Adriana Kivanski de Senna,
reuniu-se o Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da Informação,
Pauta: Projetos, Reforma Curricular da Biblioteconomia, Comité Científico
da FURG? Oferta de disciplinas ao Curso de Eng. Mecânica. Presenças:
Artur Henrique Franco Barcelos, Beatriz Valladão Thiesen, Carla Imaraya
Meyer de Felippe, Cláudio Ornar lahnke Nunes, Clair Souza, Cristiane
Bulloza Trigo, Derocina Alves Campos Sosa, Dário de Araújo Lima,
Francisco das Neves Alves, Hélio Ricardo do Couto Alves, Margarete
Fagundes de Fagundes, Manoel Frohlich Henrique, Marco Aurélio Souza
Giesta, Paulo Roberto da Silva Munhoz, Renata Braz Gonçalves, Rossana
Madruga Telles, Solismar Fraga Martins, Vera Torres das Neves, Ausências:
Adriana Fumi Chim Miki, Eduardo Andrade Torres de Bem, Nelson Pereira
Theodósio. A Presidente deu início à reunião trazendo o 1° assunto -
Projetos e Relatórios, quando foi apresentado o relatório Uso do Padrão
de Metadados Marc nas bibliotecas da região Sul do Brasil - resp. Profd

Gisele Vasconcelos Dziekaniak e os projetos: "História e Imagem: Brasil
República" (Extensão), coordenado pelos professores Derocina Alves
Campos Sosa e Luiz Henrique Torres, Projeto "Utilização de geotecnologias
para o monitoramento da criosfera", coordenado pelo Prof. Jorge Arigony
Neto (Pesquisa), Projeto "Geotecnologia - Uso na métrica e Descrição de
Artefatos e Ambientes", coordenado pela Prof Beatriz Valadão Thiesen
(Extensão), Projeto "Seminário Internacional: 2000 anos da abertura dos
Portos - Património Cultural e Arqueologia em Zonas Portuárias",
coordenado pela Prof Beatriz Valadão Thiesen (Extensão). Neste momento
houve manifestação do prof. Francisco sobre a data da realização do evento,
já que a data deste coincide com a do "Seminário Porto do Rio Grande
História & cultura portuária: Simpósio Internacional", o qual já fora
anteriormente aprovado pelo Colegiado do DBH e que conta com a
participação de professores e académicos das áreas da Ciência da
Informação, História e Geografia, o que inviabilizaria a participação de
discentes e docentes em ambos os eventos. A prof disse que a coincidência
das datas ocorrera involuntariamente e que modificaria a data do Seminário.
O prof. Dário de Araújo Lima disse que o coordenador da Pós-Graduação
em Geografia e os líderes de pesquisa costumam apresentar no início de
cada ano, até 15 de março, a programação, contendo planos, projetos de
atividades e eventos, visando a economia de recursos e que entendia que o



Instituto poderia fazer algo semelhante. O prof. Cláudio Ornar sugeriu que
fosse criada uma agenda de eventos do Instituto e que a mesma fosse
pública, possibilitando assim que todos possam planejar seus eventos sem o
risco de coincidência de datas. Foi ainda apresentado o Projeto de Pesquisa
"Contribuições de escritoras brasileiras na "Revista do Globo" coordenado
pelos Professores Renata Braz Gonçalves e Clériston Ramos e Projeto de
Pesquisa "Organização do espaço agrário no estado do Rio Grande do Sul",
coordenado pela Prof Jussara Mantelli. O relatório e todos os projetos foram
aprovados por unanimidade, com ressalva a data do projeto "Seminário
Internacional: 2000 anos da abertura dos Portos - Património Cultural e
Arqueologia em Zonas Portuárias". 2° assunto - Reforma Curricular do
Curso de Biblioteconomia. A presidente informou ter recebido a ata
02/2008 da comcur de Biblioteconomia, bem como o ofício 020/2008 da
Comcur de Biblioteconomia, o qual solicita alteração curricular do curso da
seguinte forma: extinção das disciplinas Pesquisa em Biblioteconomia e
Ciências da Informação I, cód 10196, Pesquisa em Biblioteconomia e

•
Ciências da Informação II, cód 10205, Marketing Aplicado a Unidades e
Serviços de Informação, cód 10212, Comunicação Científica, cód 10234 e, a
inclusão das disciplinas equivalentes Metodologia da Pesquisa em Ciência
da Informação I, cód 10264, Metodologia da Pesquisa em Ciência da
Informação II, cód 10282, Marketing em Sistemas e Informação, cód 10275,
e Comunicação Científica, cód 10245. Também foi solicitada a redução da
carga horária mínima das disciplinas optativas de 675 horas/aula e 45
créditos para 450 horas/aula e 30 créditos diminuindo a carga horária
mínima total do curso para 2.715 horas/aula. Foi solicitado também a
alteração do período de oferecimento das disciplinas: Princípios de Ecologia,
cód 15132 que passaria a ser oferecido no 1° período; Introdução à
sociologia, cód 09589, que passaria a ser oferecida no 3° período e a
disciplina Desenvolvimento de Coleções e Repositórios de Informação, cód
10203, no 4° período. Após a presidente colocou a palavra à disposição da
Coordenadora do Curso de Biblioteconomia que explicou a necessidade das

W alterações, sendo que após colocada em votação, a solicitação da Comissão
de Curso de Biblioteconomia, como descrita anteriormente, foi aprovada por
unanimidade. 3° assunto - Oferta de disciplina ao Curso de Engenharia
Mecânica Empresarial - A presidente informou ter recebido o memorando
073/2008 da Comcur de Engenharia Mecânica Empresarial, o qual comunica
a aprovação da proposta de reforma curricular do curso e que esta proposta
contempla a inclusão da disciplina Relações Humanas no Trabalho, cód
09265 na grade curricular do curso de Engenharia Mecânica Empresarial,
substituindo a participação anterior do DECC nos módulos integração II,
IIII, IV, V e VI, que não mais integrarão o novo currículo. A disciplina será
oferecida a partir do 1° semestre de 2009. Após ser submetida à votação, a
matéria foi aprovada por unanimidade. 4° assunto - comité Científico da
FURG - A presidente comunicou ter recebido o Memo-Circ 001/008 -
PROPESP, o qual solicita a indicação de dois docentes, por área, com
titulação mínima de Mestre e reconhecida experiência em pesquisa e



comprovada produção científica para integrarem o Comité - Científico.
Foram escolhidos os Professores Carmem Schiavon e Martial Pouget. 5°
assuntos gerais - A presidente leu o memorando 02/2008 da PROPESP que
solicita a atualização de e-mails dos docentes junto aquela Pró-Reitoria,
passando a lista contendo os dados constantes no sistema, para atualização.
A seguir a presidente leu a solicitação da prof Tatiane Viero para realização
de uma saída de campo e na participação do curso Gestão Eletrônica de
Documentos que será realizado nos dias 22 e 23 de setembro, na cidade de
Santa Maria. Na solicitação constava o pedido de participação do servidor
Marco Aurélio Giesta. A solicitação foi aprovada por unanimidade. A Prof1

Carla relatou a importância de todos os coordenadores de curso divulgarem
o trabalho de acessibilidade e apoio ao docente e discente com necessidades
educativas especiais, desenvolvidas na FURG, assim como solicitou que as
ações voltadas ao aluno especial ou capacitações sejam permeadas pelo
NEDI - Núcleo de Estudos e Ações Inclusivas. A presidente informou da
necessidade de que seja discutido nas áreas do ICHI, a escolha dos
coordenadores de cursos da Graduação e Pós-Graduação, uma vez que os
mandatos dos atuais coordenadores encerram-se em dezembro. Destacou
que, se houver mais de um concorrente à coordenação, deverá ser constituída
uma comissão eleitoral que se encarregará da organização do pleito. O Prof
Cláudio Ornar falou da importância da representação da unidade junto ao
NID. A Prof Beatriz encaminhou um documento para o colegiado
informando que os professores da área da Arqueologia se reuniram no dia 02
de setembro de 2008, e tendo em vista o acréscimo de alunos e professores,
devido ao início do curso de Bacharelado em Arqueologia, consideraram
necessárias algumas alterações no espaço do LEPAN, como: Movimentação
da divisória que separa o espaço do corredor do Pavilhão 45 do LEPAN e do
CDH, aumentado a área disponível para esses dois núcleos; movimentação
de divisória interna do LEPAN, aumentando a sala dos bolsistas; instalação
de um "mezanino" para colocar o equipamento de campo, liberando a sala
onde se encontra atualmente. As solicitações foram aprovadas pelo
colegiado. Nada mais havendo a tratar, lavramos a presente ata, que vai
assinada pela Senhora Diretora e por mim Marco Aurélio de Souza Giesta,
Secretário.
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